

Notiz des Geschäftsführers

Es ist für mich eine große Ehre, dass die wissenschaftliche Zeitschrift SPEKTRUM IRAN nach den 30-jährigen Bemühungen um ihre Herausgabe nun mit einem kompetenten gemeinsamen wissenschaftlichen Beirat eine neue Ära begonnen hat.

SPEKTRUM IRAN ist ein wissenschaftliches Forum sowohl zur Vorstellung der iranischen Forschungen im deutschsprachigen Raum als auch zur Darstellung der iranischen, islamischen und schiitischen Forschungen der deutschen Forscher und Wissenschaftler.

Die Kulturabteilung der Islamischen Republik Iran in Deutschland hat als der einzige Unterstützer dieser Zeitschrift versucht, dass diese Zeitschrift trotz mancher Probleme noch als die einzige renommierte deutschsprachige Zeitschrift in diesem Bereich durch Einladung der deutschen und iranischen Denker und Professoren ihre Tätigkeiten fortsetzen kann.

Nun haben Herr Prof. Dr. Bert G. Fragner und seine Mitarbeiter die Schriftleitung dieser Zeitschrift übernommen. Ihnen wünsche ich bei der Herausgabe dieser Zeitschrift herzlichst viel Erfolg und hoffe darauf, dass wir im Rahmen der Vorschriften der Kommission für Herausgabe der wissenschaftlichen Zeitschriften der Islamischen Republik Iran eine höhere wissenschaftliche Stellung erreichen können.

SPEKTRUM IRAN verpflichtet sich, die neuen wissenschaftlichen Forschungen abgesehen von den politischen, religiösen und ideologischen Stellungnahmen den wissenschaftlichen Standards der Kommission für wissenschaftliche Zeitschriften der Islamischen Republik Iran entsprechend bewerten zu lassen und zu unterstützen.

**Seyed Ali Moujani
Geschäftsführer der Zeitschrift SPEKTRUM IRAN**